

Sa fille et son beau-fils :

Krisztina et Paul **Wirth**, à St-Sulpice ;

Son petit-fils :

Marc Istvan **Wirth** et son amie Beatriz, à St-Sulpice ;

Les familles de :

Edith, Hanna et Jutka, à Budapest en Hongrie;

Marika et toute sa grande famille, à Buenos-Aires en Argentine ;

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Eva de MORICZ

épouse de Thomas de FARKAS

qui s'est endormie paisiblement, entourée de l'amour des siens,
le 16 décembre 2015, dans sa 85^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de St-Sulpice, église romane,
chemin du Crêt, le mardi 22 décembre, à 15 heures.

Honneurs à 15 heures 30.

Eva repose au centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

La famille remercie chaleureusement le personnel des soins palliatifs de
l'hôpital de Lavaux, pour ses bons soins et sa gentillesse.

Adresse de la famille : chemin des Pierrettes 9, cp 48, 1025 **St-Sulpice**.

*Mon Dieu, donnez-moi la sérénité d'accepter
les choses que je ne peux pas changer,
le courage de changer les choses que je peux,
et la sagesse d'en connaître la différence.*

Dale Carnegie